



El Siervo de Dios

Ismael de Tomelloso

ORACIÓN

Señor, Dios nuestro,
que por medio de la Santísima Virgen María
otorgaste a tu Siervo Ismael de Tomelloso
la gracia de servir a la Iglesia
entre jóvenes, enfermos y ancianos
desamparados con alegría y entrega.
Dígnate glorificar a tu Siervo Ismael y
concédeme por su intercesión
el favor que te pido... (pídase). Así sea.

Padre Nuestro, Ave María y Gloria

"De conformidad con los decretos del Papa Urbano VIII, declaramos que en nada se pretende prevenir el juicio de la autoridad eclesiástica, y que esta oración no tiene finalidad alguna de culto público".

Datos de su vida

Ismael Molinero Novillo nació en Tomelloso el 1 de mayo de 1917. Estudió en el colegio de La Milagrosa, pero tuvo que abandonar los estudios para ayudar a su familia trabajando. Ingresó a los 17 años en la Juventud de Acción Católica atrayendo a ella a los jóvenes y volcando su corazón con los ancianos desamparados del Hospital-Asilo. A los 20 años fue movilizado en la guerra civil y hecho prisionero en el frente de Teruel, donde cayó gravemente enfermo de tuberculosis. Consumó la entrega de su vida en el Hospital Clínico de Zaragoza, ofreciendo en silencio su dolor y sufrimiento hasta morir el 5 de mayo de 1938, a los 21 años.

Algunos pensamientos

“Soy de Dios y para Dios; si muero seré totalmente de Dios en el cielo, y si no muero... ¡quiero ser sacerdote!”.

“Cuantos serían santos si en su camino encontraran otros santos”.

“Como no sé hablar y tengo poca inteligencia, no sé decirle a nadie cosas buenas y de religión; por eso quiero dar ejemplo de vida”.

“Cuando comulgue consumaré la obra de desprendimiento; en Cristo dejaré mis caprichos, mis gustos, las exigencias de mi flaca naturaleza”.

“Quiero vivir absorbido en Dios, perdido en la inmensidad de Él y a Él totalmente entregado. Ni egoísmo, ni dinero, ni comodidades, ni familia, ni honores... ¡Sólo Cristo!

“No he merecido derramar mi sangre por Cristo, pero Dios se ha dignado aceptar el lento martirio de mi vida. Quise el martirio y al fin lo he conseguido. No el derramamiento de mi sangre por la fe, pero sí el abandono, el lento sufrir, la angustia de morir con la ausencia de mi santa madre”.

Se ruega a quienes obtengan favores por su intercesión lo comuniquen al Sr. Delegado para las Causas de los Santos, Obispado de Ciudad Real, c/ Caballeros, 5. 13007 Ciudad Real, y a la Parroquia de la Asunción de Nuestra Señora, Plaza de España, 5. 13700 Tomelloso.

www.ismaeldetomelloso.com